

Compte-rendu du Conseil d'Administration de l'AFA du Lundi 22 janvier 2024

Etaient présents : Philippe et Michèle Lamarche, André et Christine Maggi, Denise Shield. Simone Bonet, David et Nicole Cypel, Biserka Thibault, Philippe Grosjean, Sylvie Boutard.

Bilan financier :

- ✓ Banque : 7424.89 euros
- ✓ Livret A : 8000.00 euros
- ✓ Espèce : 451.03 euros
- ✓ Total : **15875.92 euros**

Ce n'est pas sans difficulté que nous avons quitté La banque Populaire pour aller au Crédit Mutuel dont nous sommes très satisfaits :

- carte bancaire + chéquier sans frais + suivi internet + conseil en ligne ...
- les chèques et espèces sont directement mis dans le distributeur du Crédit Mutuel.
- nouvelle assistance juridique et nouvelle assurance à partir de mi-septembre 2024 : nouveau tarif = 150 euros contre 370 euros chez AXA.

Remarque : les personnes extérieures à l'AFA devront payer 5 euros supplémentaires pour les sorties d'une journée (le Crédit Mutuel aura, si besoin, un regard sur la liste)

Bilan nombre d'adhérents : après deux relances fin 2023, nous supprimerons 14 adhérents qui n'ont pas payé leur cotisation (sauf Diane Guiney et Mme Melsen dont les cotisations devraient nous parvenir). Il y a 136 adhérents validés.

Compte rendu de la galette des rois : 73 participants

D'après quelques remarques, recueillies par Biserka, le tarif de 17 euros pour les non-adhérents semblait élevé pour une part de galette et un verre de cidre. Il y avait une part de galette par personne **comme l'an dernier** contrairement à ce que certaines personnes ont fait circuler.

Réponse : la salle de l'Orangerie nous a été offerte, il y avait une part de galette, un verre de cidre, de l'eau, des fruits ainsi que le service. L'animation était gratuite également. Pour éviter toute contestation, nous annoncerons désormais le détail des prestations à l'inscription.

Remarques : 3 personnes ont été rajoutées hors délai : 2 ne sont pas venues et n'ont pas payé leur participation alors que leur galette avait été commandée en dernière minute : inadmissible pour une association !

L'an prochain, la date limite d'inscription sera strictement respectée.

Désormais, les remises de chèques ou de liquide ne seront acceptées qu'après l'animation : le bureau étant déjà bien occupé ce jour-là.

Bilan tables de conversation du 11 janvier au McCabe's Pub.

Première séance concluante. Accueil chaleureux sur la mezzanine mise à notre disposition gratuitement. Seules les consommations sont payantes.

Présentation des prochaines conférences en salle St.Exupéry :

- le 13 mars : Marcel Bar, présentation de Tintin fils d'Hergé
- le 11 avril : F. Fleurot, conférence sur Tchaïkovky, en partenariat avec RPM

Sortie et séjours :

le 9 février, sortie San Remo : 47 inscrits à ce jour, nous ne pouvons rajouter que deux personnes seulement !

le 24 mars, une journée à Saint Cézaire sur Siagne : visite du village et de la Grotte avec guide bénévole = 65 euros.

du 4 au 6 avril : Séjour au cœur du Lubéron

Sylvie fait une relance par mail pour spécifier qu'il n'y a plus de chambres individuelles. La date butoir d'inscription est le 15 février : **23 inscrits à ce jour.**

le 12 mai : sortie avec le train des Pignes : bus de Menton jusqu'à Puget Théniers puis train à vapeur jusqu'à Annot lieu du déjeuner

Si 30 participants : 81 euros

Si 45 participants : 74 euros

Christine va indiquer une date butoir d'inscription et nous lancerons le programme prochainement.

du 9 au 13 juin : séjour de fin d'année sur la côte adriatique

En novembre, nous avons fait un sondage auprès des adhérents : 42 personnes intéressées.

Mais Peirani nous a informés que tous les hôtels, avec lesquels ils travaillaient, étaient complets !

Denise a fait une demande de devis auprès de Collucini qui nous a proposé un programme assez limité et des conditions d'engagement non remboursables : Ils n'ont pas été retenus.

Michèle et Philippe ont contacté Les Phocéens qui a proposé un programme varié de visites culturelles (Parme, Bologne, Ravenne, Rimini, San Marin, Modène ...) avec certes un tarif plus élevé mais dans un hôtel 4 étoiles sur la plage avec piscine, des audio-guides fournis à chaque visite, un carnet de voyage par participant, assurances annulation et rapatriement, toutes les entrées, taxes de séjour et éco-taxes incluses ...

Pour 5 jours / 4 nuits =

- Base 25/29 payants 799€
- Base 30/34 payants 780€
- Base 35/39 payants 735€
- Base 40/47 payants 720€
- 1 gratuité base ½ double accordée à compter de 25 payants (26ème gratuite)
- La 2ème gratuité est accordée à compter de 42 payants (43ème gratuite)

Sont disponibles : 18 chambres doubles et 9 chambres individuelles

Lancement du programme : fin janvier 2024.

Les 30 ans de l'AFA (juin 2025) :

Pour les 30 ans de l'AFA, Michèle proposera un voyage en Angleterre avec le circuit suivant : Strafford Upon Avon, Cambridge et Bath. Elle précise que ce sera assez cher.

Madame Bermont des Phocéens, pourrait nous organiser ce voyage car ils travaillent déjà avec 3 organismes anglais.

Nous attendons son devis : soit en pension complète soit en demi-pension (pour limiter les coûts). Nous procéderons à un sondage pour avoir l'avis des participants.

Tables de conversation :

8 février :

- Aller au pub ou au bar / going to the pub or to the bar
- Vacances d'hiver / winter break

22 février :

- fête du citron / lemon festival
- Les jeux olympiques de Paris / Olympic games in Paris

Questions diverses :

- Leigh McGuigan rentre en France le 5 mars. Depuis les USA, elle a continué à transmettre ses cours via internet. Elle reprendra ses cours, en présentiel, le 11 mars .
- Philippe Grosjean, occupera désormais le poste de Présidente Honoraire de l'AFA, afin de perpétuer l'œuvre de mari.

Date de la prochaine réunion de bureau : lundi 4 mars 2024

17 heures chez Michèle et Philippe.

Michèle Lamarche
Présidente.

Balance sheet :

1. Bank: 7424.89 euros
2. Livret A: 8000.00 euros
3. Cash: 451.03 euros
1. Total: 15875.92 euros

It was not without difficulty that we left La Banque Populaire to go to Crédit Mutuel, with which we are very satisfied:

- bank card + free checkbook + internet monitoring + online advice...
- checks and cash are put directly into the Crédit Mutuel ATM.
- new legal assistance and new insurance from mid-September 2024: new price = 150 euros compared to 370 euros at AXA.

Note: people outside the AFA will have to pay an additional 5 euros for day trips (Crédit Mutuel will, if necessary, look at the list)

Summary of the number of members : after two reminders at the end of 2023, we will cross out 14 members who have not paid their contributions (except for Diane Guiney and Ms. Melsen whose contributions should reach us). There are 136 validated members.

Report of the galette des rois : 73 participants

According to some remarks, collected by Biserka, the price of 17 euros for non-members seemed high for a slice of galette and a glass of cider. There was a portion of galette per person like last year contrary to what some people claimed.

Answer: the Orangerie room was free of charge, there was a slice of cake, a glass of cider, water, fruit, as well as the service. The entertainment was also free. To avoid any dispute, we will now announce the details of the services upon registration.

Remarks: 3 people were added after the deadline: 2 did not come and did not pay their participation even though their cake had been ordered at the last minute: unacceptable for an association!

Next year, the registration deadline will be strictly respected.

From now on, check or cash transfers will only be accepted after the event. The committee members are busy enough on that day.

Summary of conversation tables from January 11th at McCabe's Pub.

First conclusive session. Warm welcome on the mezzanine made available to us free of charge. Only drinks are chargeable.

Presentation of the next conferences in the St.Exupéry room :

- March 13th: Marcel Bar, presentation of « Tintin son of Hergé »
- April 11th : F. Fleurot, conference on Tchaikovsky, in partnership with RPM

Outings and stays :

February 9th :San Remo : 47 registered people so far, only 2 seats are left.

March 24th: a day in Saint Cézaire sur Siagne : visit of the village and the Cave with volunteer guide = 65 euros.

from April 4th to 6th: Stay in the heart of the Luberon

Sylvie follows up by email to specify that there are no more single rooms. The registration deadline is

February 15th: 23 registered people so far.

May 12th :outing with the Pignes train : bus from Menton to Puget Théniers then steam train to Annot, thé place for lunch

If 30 participants : 81 euros

If 45 participants : 74 euros

Christine will indicate a registration deadline and we will launch the program soon.

from June 9th to 13th : yearly travel to the Adriatic coast

In November, we conducted a survey among our members: 42 people were interested.

But Peirani tour informed us that all the hotels they worked with were full!

Denise requested a quote from Collucini who offered us a fairly limited program and non-refundable commitment conditions: They were not accepted.

Michèle and Philippe contacted Les Phocéens who offered a varied program of cultural visits (Parma, Bologna, Ravenna, Rimini, San Marino, Modena, etc.) with certainly a higher price but in a 4-star hotel on the beach with swimming pools, audio guides provided for each visit, a travel diary per participant, cancellation and repatriation insurance, every entry ticket, tourist taxes and eco-taxes included...

For 5 days / 4 nights =

- Base 25/29 paying €799

Base 30/34 paying €780

- Base 35/39 paying €735

Base 40/47 paying €720

- 1 free ½ double base granted from 25 paying people (26th free)

- The 2nd free is granted from 42 paying (43rd free)

Available : 18 double rooms and 9 single rooms

Program launch : end of January 2024.

AFA's 30th anniversary June 2025) :

For the 30th anniversary of AFA, Michèle proposes a trip to England with the following circuit: Strafford Upon Avon, Cambridge and Bath. She specifies that it will be quite expensive.

Madame Bermont from the Phocéens tour could organize this trip for us because they are used to working with 3 English tourism partners.

We are waiting for the estimate: either full board or half board (to limit costs). We will conduct a survey to get the members' feelings.

Conversation tables :

February 8th:

- Going to the pub or to the bar / going to the pub or to the bar

- Winter vacation / winter break

February 22 :

- lemon festival / lemon festival

- The Paris Olympic Games / Olympic games in Paris

Any other business:

- Leigh McGuigan is returning to France on March 5th. From the USA, she goes on teaching via the internet.

She will resume her classes, in flesh, on March 11th.

- Philippe Grosjean, will now be our Honorary President of AFA, in order to perpetuate the work of her husband, Claude.

Date of the next committee meeting : Monday March 4th 2024

5 p.m. at Michèle and Philippe's .